

HUMAS

Satgas TMMD Ke 113 Kodim Bangkalan Latih PBB Siswa SDN Gangseyan 02

[AHSAN - BANGKALAN.HUMAS.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.HUMAS.CO.ID)

Jun 5, 2022 - 07:02



Personil Satgas TMMD Ke-113 Kodim 0829/Bangkalan melatih siswa SDN Gangseyan 02 upacara bendera

BANGKALAN, - Kehadiran TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-113 Kodim 0829/Bangkalan di Desa Gangseyan Kecamatan Sepulu Kabupaten Bangkalan benar-benar dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Selain sasaran

pembangunan fisik, Satgas TMMD memberikan pelatihan dan bimbingan terhadap siswa-siswi SDN Gangseyan 02 sejak hadir di Desa Gangseyan.



Komandan SSK Satgas TMMD Ke-113 Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Irsyad Hari Purnomo pada Sabtu (04/06/2022) mengutarakan, “Sembari mengerjakan pembangunan fisik, personil satgas diberikan kesempatan untuk memberikan pelatihan dasar serta bimbingan kepada siswa-siswi SDN 02 Gangseyan.” Tutur Dan SSK.

“Untuk materi pembinaan yang disampaikan antara lain, materi dan praktek terkait dengan kedisiplinan di sekolah. Terbentuknya piket sekolah yang berangkatnya lebih awal dan melaksanakan pembersihan kelas mulai dari papan tulis, ruangan kelas, halaman kelas dan menyiapkan perangkat guru yang akan mengajar diakhiri piket pulang paling terakhir untuk melaksanakan pembersihan dengan piket baru dilanjutkan serah terima piket lama dan baru kemudian terkait dengan tatacara memimpin PBB sebelum masuk kelas (baris dulu dilanjutkan periksa kerapian perorang sebelum masuk kelas) setelah dinyatakan sudah rapi pemimpin laporan kepada guru bahwa siswa siap masuk kelas melaksanakan belajar. Guru siap didepan pintu Masing-masing siswa-siswi salim dan cium tangan guru dilanjutkan masuk kelas, siswa-siswi langsung pada tempatnya masing-masing dengan sikap duduk siap, dilanjutkan berdo'a bersama dipimpin ketua kelas, “ papar Dan SSK.

“Dalam pelatihan dan bimbingan tersebut, kami jelaskan pula tentang bahaya narkoba, disini orang tua, Guru dan Masyarakat harus sangat berperan dalam pencegahan penyalahgunaan narkoba, kita juga harus selalu mengingatkan kepada kaum remaja agar mengisi waktu luang dengan kegiatan-kegiatan yang positif, selain itu ada orang tua dan keluarga yang selalu menyayangi mereka, dan harus membuat mereka bangga. Disamping itu, satgas TMMD mengenalkan pula perihal cinta tanah air, Cinta tanah air yaitu Kecintaan rakyat terhadap Tanah Air, ini dapat menjaga keamanan negara dari berbagai macam gangguan yang datang. Dengan cinta Tanah Air, kita dapat bahu membahu membangun negeri agar bisa sejajar dengan negara-negara maju.” Jelasnya.

“Hari ini, para siswa-siswi SDN 02 Gangseyan dilatih untuk melaksanakan upacara bendera secara benar dan khidmat.” Pungkas Dan SSK.